
周坚红说，2015 年 9 月联合国发布可持续发展目标中提

出，到2030年消除可预防的新生儿和5岁以下儿童死亡，其中

母乳喂养是行之有效的确保儿童健康和生存的有效措施之

一。残酷的现实是，并非所有产妇都能提供母乳，部分高危婴

儿也无法享受到母乳。

在浙江，只有浙江大学医学院附属妇产科医院人乳库这

一家。但其实也是在起步阶段。2016年11月17日成立，依托

于新生儿科，目前共有 100 位妈妈捐赠母乳，捐赠次数达 170

次，捐赠总量达到 505000 毫升，共有 300 位左右的患儿受益。

“现在的问题是，仅限于本院住院早产儿及危重患儿使用，我

们想借助外力，成为浙江的标杆，协助周边地区推广母乳喂

养，并指导人乳库的建设。”

省政协委员

浙医妇院妇三科主任

周坚红
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省两会·发布

2018 年，改革开放 40 周年；2019 年，新中国成立 70 周年；2020 年，全面建成小康社会⋯⋯这些时间节点，标注着历史前行的足迹，让人

心向往之、行亦趋之。这次两会是一次承前启后、继往开来的大会,是对过去五年工作的全面收官,也是未来五年工作开局起步的标志。在这大

有可为的历史机遇期，浙江正面对着一个广阔的时代。到了2020年，正是很多代表委员履职近半的时间点，到那时，他们心中最牵挂最想@的

是谁？他们畅想中的浙江未来又是什么模样？

钱江晚报记者昨日走近代表委员，请他们完成了这道填空题——

这次两会是承前启后、继往开来的大会，从现在到2020年，是全面建成小康社会决胜期

代表委员心中最牵挂最想@的是谁？他们畅想中的浙江未来又是什么模样

代表委员@2020年

省政协十二届一次会议预备会议 1 月 23 日上午举

行。十一届省政协主席乔传秀主持。十一届省政协主

席会议成员在主席台就座。

会议审议通过政协第十二届浙江省委员会第一次

会议主席团、主席团会议主持人和秘书长名单；审议通

过政协第十二届浙江省委员会第一次会议议程和日程；

审议通过政协第十二届浙江省委员会第一次会议提案

审查委员会名单。

乔传秀指出，在中共浙江省委坚强领导下，在大会

临时党组和主席团的团结带领下，全体委员一定能够

坚定不移高举习近平新时代中国特色社会主义思想伟

大旗帜，坚决贯彻落实中共中央和省委部署要求，以饱

满的政治热情和高度的政治责任感，认真履行职能，积

极协商议政，广泛凝心聚力；坚决贯彻落实中共中央八

项规定及实施细则和省委制定的办法，严格贯彻执行

中共中央和省委关于严肃会风会纪、严明换届纪律的

规定要求以及会议提出的“十个严禁”具体要求，齐心

协力把会议开成一次不忘初心、牢记使命，高举旗帜、

紧跟核心，发扬民主、集思广益，风清气正、团结奋进的

大会。

本报记者 吕玥 金春华

省政协十二届一次会议举行预备会议

范渊曾在美国硅谷从事多年的技术研发和项目管理，他

于2007年归国后创办的杭州安恒，成功跻身2016全球网络安

全500强中国区榜首。在今年两会上，范渊正在准备的提案，

正是关于如何利用大数据防控互联网金融欺诈风险的。

身为信息安全领域的专家，范渊说自己有一个长久以来

的目标和梦想：维护中国的网络安全，让所有人更安心地拥抱

云技术和大数据，让百姓在信息经济中拥有更多的满足感。

“数字经济是无法逆转的趋势和潮流，但我们也看到越来

越多的经济、金融犯罪，开始与互联网结合。”范渊说，魔高一

尺道高一丈，如何用过硬的技术手段，使互联网上的各种犯罪

无所遁形，打造一个更安全、更明朗、更健康的网络空间，需要

网络安全从业企业和政府、科研力量及社会公众共同的努力。

省政协委员

杭州安恒信息技术有限公司董事长、总裁

范渊
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本报记者 蓝震 黄莺 詹程开 何晟 吴崇远 杨茜 文/摄

管志强今年 53 岁，因为职业原因，他的三个议案都是和

舟山的基础建设有关，其中有一个议案就是《关于加快推进甬

舟高速复线建设的建议》，“对于舟山的发展来说，交通还是个

痛点。”管志强说，他能感觉到舟山的跨海大桥这两年比原来

堵，特别是节假日，“我们当地人都会避开这样的拥堵时段。”

舟山的资源好、空气好、港口条件好，想要借助环杭州湾

大湾区发展战略，走上发展的快车道，交通发展是关键因素之

一。“义甬舟铁路的建设，其实是盼着舟山打通与宁波和义乌

的血脉。另外，要把舟山和上海也借助高速、桥梁、高铁联系

起来，打通舟山的向北大通道，这样舟山群岛就能真正与浙

江、上海紧密连接，形成一个循环。”

杨云飞带来了三个建议，和残疾人的生活息息相关。

这几年来，杨云飞一直在关注残疾人朋友的无障碍生活

方式，包括交通出行、城市公共设施、文体娱乐设施等。她认

为，现在整个社会对无障碍的关注度已经越来越高，这是一个

好现象，“我觉得在今后的城市建设、体育场馆改建等方面，能

够在设计之初，就把无障碍的理念更多地考虑进去，可以给残

疾人提供更多的便利。”

杨云飞也陆续做过一些调查，总的来说，杭州的无障碍环

境，在全国来说都是做得不错的。杨云飞说，她有一个小小的

畅想，期待到2020 年，随着无障碍生活方式的完善，让更多的

残疾人朋友愿意走出家门，去看看外面的世界。

省人大代表

杭州市残疾人康复职业培训中心职员

杨云飞

省人大代表

大昌建设集团有限公司总裁

管志强
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